
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２８日） 

                                                                             　　　５－１

 　　　　公　　　明　　　党 　　   　　　　　８番            　　真　　山　　祐　　一

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　地域公共交通の維持・確保について   

   

　１　地域公共交通の維持・確保にどのように取り組んでいく 知 事 生 活 交 通 課 

   　　のか、知事の考えを尋ねたい。

   

　２　原油価格・物価高騰の影響を受けている地域公共交通事 生活環境部長       〃 

  　　業者等への支援にどのように取り組むのか、県の考えを尋

   　　ねたい。

   

二　金属スクラップヤード事業者への監視及び指導について       〃 産業廃棄物課 

   

　　金属スクラップヤード事業者への監視及び指導にどのよう   

　に取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。   

   

三　慢性閉塞性肺疾患の認知度向上について 保健福祉部長 健康づくり推進

   課

　　県は、慢性閉塞性肺疾患、いわゆるＣＯＰＤの認知度向上   

　にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

   四　障がい者の就労支援について       〃 障がい福祉課

   

  　１　県は、障がい者の工賃向上にどのように取り組んでいく

   　　のか尋ねたい。

   

  　２　県は、障害者優先調達推進法に基づく物品等の調達の更

   　　なる推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   五　妊娠・出産・子育ての支援について

   

　１　県は、将来の妊娠に向けた健康管理の普及啓発にどのよ こども未来局長 子育て支援課

　　うに取り組んでいるのか尋ねたい。 

 



                                                                            　　　 ５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　県は、県内企業における男性の育児休業取得率の向上に 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、産後鬱に対する相談支援にどのように取り組んで こども未来局長 子育て支援課 

　　いるのか尋ねたい。   

   

   六　働き方改革の推進について

   

　１　県は、県内企業における働き方改革の推進にどのように 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、公共土木工事の現場における長時間労働の是正に 土 木 部 長 技 術 管 理 課 

   　　向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   七　花粉症対策の推進について

   

  　１　県は、スギ花粉症に対応した苗木の植栽拡大にどのよう 農林水産部長 森 林 整 備 課

   　　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、アレルギー疾患対策にどのように取り組んでいく 保健福祉部長 健康づくり推進

　　のか尋ねたい。  課 

   

八　教育の充実について 教 育 長 教 育 庁 

   

   　１　県教育委員会は、児童生徒の読解力の育成にどのように

 　　取り組んでいくのか尋ねたい。             

 　

  ２　県教育委員会は、公立学校の児童生徒の自転車事故防止

 　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

 

 

 

 

 


